



# POUCE ! Festival de danse pour les jeunes en Nouvelle-Aquitaine

dimanche 17 décembre 2023, par [lpe](#)

POUCE ! est le festival danse pour les jeunes en Nouvelle-Aquitaine du 30 janvier au 10 février 2024. Il propose à tous, dès 3 ans, de vivre l'expérience du spectacle vivant, du mouvement, de la joie de danser.

Cette saison POUCE ! vous invite à explorer les histoires, les récits, les univers de huit équipes artistiques de la région Nouvelle-Aquitaine et d'ailleurs. D'imaginer des mondes fantastiques, pour s'extraire d'un quotidien parfois trop étriqué. D'inventer de drôles de monstres, presque absurdes. Et d'embarquer dans des aventures fabuleuses. De seulement prendre le temps de rêver, de goûter autrement à la vitalité du monde. Et surtout de s'émerveiller d'un geste poétique.

Ce festival a été initié par La Manufacture CDCN avec ses partenaires à Bordeaux, dans la métropole, en Gironde, à la Rochelle, en Charente-Maritime et en Nouvelle-Aquitaine.

## POUCE ! 2024 en chiffres :

- 13ème édition
- 3 à 15 ans et au delà
- 8 compagnies et équipes artistiques
- 24 représentations 15 scolaires et 9 tout public
- 1 avant-première
- 2 créations régionales
- 8 structures partenaires complices de programmation, dont certaines depuis 13 ans
- 14 partenaires de diffusion et d'actions d'éducation et de formation
- 2 académies partenaires
- 42 classes impliquées dans des parcours d'éducation artistique et culturelle (EAC)
- 5 ateliers parents-enfants
- 1 projet pédagogique en partenariat avec le CN D
- 1 journée de rencontre régionale professionnelle
- 1 nouvelle mallette de médiation à découvrir (outil A-CDCN) « Danse tout terrain »

Toute la programmation : [suivez ce lien](#)